

UNE CURIEUSE EXPÉRIENCE

Un individu prétendant avoir perdu l'œil gauche à la suite d'un accident de travail, réclamait une indemnité de son patron.

Un oculiste, appelé comme expert, déclarait l'œil parfaitement sain et intact. Pour dévoiler la fraude (sans d'ailleurs en prévenir le plaignant), il imagina l'expérience suivante :

On sait que le vert et le rouge mélangés donnent du noir ; il écrivit donc quelques mots avec une encre verte sur un carton noir et fit mettre au plaignant des lunettes dans lesquelles le verre de droite était rouge tandis que celui de gauche était blanc. Le faux borgne put lire l'inscription, ce qui fit découvrir la fausseté de ses affirmations, car, s'il n'eût eu que l'œil droit de bon, il lui aurait été impossible de déchiffrer les caractères verts sur fond noir.

LES ARBRES ET LA Foudre

Certains arbres sont beaucoup plus fréquemment frappés par la foudre que d'autres, alors même que ceux-ci sont plus élevés. En Amérique, les espèces les plus endommagées sont l'orme, le noyer, le chêne et le pin ; en Allemagne, c'est le chêne qui est de beaucoup le plus souvent atteint. On peut en conclure que la conductibilité de l'essence d'un arbre, celle du terrain et la manière dont l'arbre communique avec le sol jouent un rôle bien plus important que sa hauteur. Il y aurait donc certains arbres à faire planter de préférence auprès des maisons d'habitation.

RIEN NE SE PERD, TOUT SE TRANSFORME

Sait-on ce qu'on fait avec les vieux souliers, lorsqu'ils sont absolument hors de service ?— D'abord on les découd, puis le vieux cuir est soumis à de longues manipulations qui le transforment en une pâte malléable ; avec cette pâte, enfin, on fabrique une sorte de cuir artificiel qui a l'apparence, sinon la solidité, des plus beaux cuirs de Cordoue. C'est généralement avec cet enduit qu'on recouvre les malles et les sacs de voyage.

EXPÉRIENCE FACILE A FAIRE

M. Sansleson.—Si tu veux, nous allons tenter fortune dans le journalisme. Tu vas fournir les fonds et moi l'esprit.

M. Pasplusriche.—Je veux bien, mais je suis certain que, dans le cas où nous ne réussirons pas, nous aurons acquis la certitude que chacun de nous n'aura rien perdu.

DE LA SUR LE SOL

Le coroner.—Comment a-t-il attrapé ce coup ?
Un témoin.—Voici ; il était debout sur l'estrade, et en se démenant pour attraper la plus haute note, l'ut de poitrine, il perdit l'équilibre, et tomba par terre la tête la première, s'infligeant une blessure profonde sur le crâne.

Le coroner.—Pas surprenant, s'il est tombé de si haut.

UNE FILLE QUI PREND DE L'AVANCE

La dame, (à sa nouvelle domestique de campagne).—Maintenant, Marie, je vais vous montrer comment allumer le gaz. D'abord vous tournez cette petite clé, comme cela, puis après vous approchez une allumette. Là vous voyez ! Comprenez-vous ?

La domestique.—Oui ! oui, madame.

La dame, (le lendemain matin).—Mon Dieu ! comme ça sent le gaz ! Pour sûr qu'il y a quelque chose d'ouvert.

La domestique, (fière d'elle).—Madame, qu'est-ce que je vais faire maintenant ? J'ai fait toutes mes chambres, nettoyé partout et j'ai ouvert toutes les clés de gaz pour ce soir, et...

(Tableau.)

GUÉRISONS LIMITÉES

Madame Tirefort.—Ton remède breveté n'est annoncé que pour vingt cinq maladies.

Monsieur Tirefort.—Je ne pouvais pas en mettre plus dans une demi-colonne.

LA PRESSE

JOURNAL QUOTIDIEN

Le plus populaire de tous les journaux français de Montréal

UN CENTIN LE NUMERO, EN VILLE

Abonnement en dehors de Montréal
SEULEMENT \$3.00 PAR ANNÉE

STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE

EDITION HEBDOMADAIRE DE 8 GRANDES PAGES
\$1.00 par Année

Si vous voulez avoir ce que vous désirez, ou disposer de quelque chose,

ANNONCEZ DANS "LA PRESSE,"

Journal possédant la plus forte circulation de tous les journaux français du Canada.

MOYENNE POUR LE MOIS DE MARS

22,425 par jour

Pour prix et toute autre chose, s'adresser à

LA PRESSE,

71 et 71a Rue St-Jacques, Montréal

HATEZ-VOUS D'ENVOYER 10 CTS.

Magnifiques feuilletons à bon marché

10 cts-chaque-10 cts

Seconde édition des deux grands
FEUILLETONS à sensation

"L'ANGE DU FOYER"

— ET —

"Le Remords d'un Ange"

que *La Presse* a publiés, contenant l'un 112 et l'autre 88 pages grand format

SE VENDENT 10 CENTS CHAQUE

— Franc de port —

AU BUREAU DE

La Bibliothèque à Cinq Cents,
516 RUE CRAIG, (MONTREAL.

PARC-ROYAL

Avenue Mont-Royal, près de la rue St-Denis

DIMANCHE, LE 24 JUILLET, 1892 L'APRÈS-MIDI ET LE SOIR,

Dernières représentations des célèbres acteurs

MM. BRYANT et SAVILLE,

MM. HANLEY et JARVIS,

les SŒURS ST-DELLE.

Mr. EMILE GOMER, avec de nouvelles chansons comiques.

SEMAINE COMMENCANT LUNDI, LE 25 JUILLET 1892

Changement complet de programme

Engagement spécial des HILLS, les rois par excellence des anneaux volants.

Les DE GREAUS, Henri et Fannie, grand acte à sensation dans les airs sur le trapèze.

LASSARD et LUCIFER, acrobates comiques grotesques, "scène nocturne dans le sanctuaire privé du Dr Hyde."

Delle LOUISE ALTHEA, chanteuse et danseuse du plus grand mérite.

EMILE GOMER, avec de nouvelles chansons comiques.

Portes ouvertes tous les soirs à 7 heures.

Les Dimanches après-midi à 4 heures.

Admission 10 Cts. Enfants 5 Cts.